

Rapport de la Commission d'élevage

Président: Andreas Bösiger

Membres: Jean-Louis Beuret, Albrecht Dreier, Florian Hauser, Stefan Künzli

Conseiller: Dr Pierre-André Poncet

J'ai repris la présidence de la Commission d'élevage l'été dernier. Après 12 ans d'activités au sein de la Commission d'élevage, Roland Bovet et Hans Hadorn ont dû quitter leurs fonctions. Les nouveaux élus à la Commission d'élevage sont Albrecht Dreier et Florian Hauser.

Le règlement du contrôle d'ascendance a été remanié au sein de la Commission d'élevage puis présenté à la FSFM pour approbation. La valeur globale d'élevage pour les étalons est une autre tâche qui doit encore être traitée avec Monsieur Stefan Rieder et le Dr Pierre-André Poncet.

Il a également été décidé que les jeunes étalons n'ont pas le droit de retourner au haras après la sélection à Glovelier! Mais seulement au début du test en station.

Le groupe de travail a refait une nouvelle proposition pour l'intégration du RRFB. Un consensus n'a malheureusement pas encore été trouvé. Une réunion se tiendra à début janvier avec l'OFAG, le RRFB et la FSFM afin de trouver une solution. J'espère que l'on puisse trouver une solution commune pour le bien des chevaux. Le règlement d'estimation de la valeur d'élevage de la race franches-montagnes a également été approuvé et entre en vigueur à partir du 1^{er} janvier 2010.

Toutes les juments présentes au TT ont été soumises à un prélèvement de sang pour le contrôle d'ascendance. Le résultat était réjouissant.

Andreas Bösiger

Président de la Commission d'élevage